

Séminaire « Soutenabilités »

Contribution - Covid-19 : pour un « après » soutenable

Nom : Rougagnou

Prénom : Bernard, Louis, Patrick

Institution ou entreprise :

Axe(s) :

- Quelles attentes à l'égard de la puissance publique face aux risques ?

Intitulé de votre contribution : Acceptation du risque

Résumé de votre contribution :

Les français ont plus une aversion à l'injustice qu'au risque. Il suffit de voir avec quelle indifférence sont accueillis les accidents de la route "des autres". On ne peut prévoir l'imprévisible. Par contre on peut prévoir le probable. Seule la réaction initiale est à programmer, pour le reste, il faut faire confiance à la capacité d'adaptation et de résilience. Ce besoin remet en cause la structure de nos dépenses publiques. Comment avec le taux de prélèvements obligatoires qui pèse sur la France a-t-on un système de santé publique aussi dégradé, une armée sous-équipée, une école sous-performante ? Ce ne sont pas les moyens qui manquent, c'est la bonne affectation des fonds publics. On gratifie la capacité de nuisance et non l'utilité réelle.